
 

 

 

 

生徒総会に向けて 
今年度の生徒総会は、７月６日（木）午後に開催されます。今回の生徒総会では、 

各種専門委員会の年間活動計画の確認と、以下の２つの議題を全校生徒で話し合うことになります。 

議題１ 生徒会年間スローガン「今日～Let’s stand up & challenge!」の中間振り返り 

議題２  真の「気付き・考え・行動できる」浅江中にするために 
 

総会当日に向けて、生徒会執行部や各専門委員長・副委員長は、昼休みや放課後の限られた時間を利

用して準備を進めています。これからは、学級委員も加わり、当日にむけて、着々と準備が進められます。 
 

＜総会当日に向けて＞ 

【６月３０日（木）放課後】 

○各学級の学級委員が３年３組の教室に集    

まり、総会当日にむけた事前の学級での 

話し合い（＝プレ生徒総会）の打合せが行 

われました（写真①②）。 

○生徒会執行部（他の仕事が同時進行で 

進んでいるため、一部の執行部ですが… 

…）が生徒会室に集まり、当日の運営の 

打合せが行われました（写真③）。 

【７月１日（金）朝の会前】 

学級委員がコモンホールに集まり、校長 

先生から６時間目のプレ生徒総会と７月６日 

の総会当日に向けての学校としての思いや、 

学級委員のみんなに期待する旨の話があり 

ました（写真④）。 

【７月１日（金）６時間目】 

各学級でプレ生徒総会を行いました。 

Ｇｏｏｇｌｅフォームでアンケートを実施したり、自分の考えをまとめたワークシー

トをもとに話し合ったりしました（下写真）。話し合い活動では、事前に打ち合わ

せをしていた学級委員が中心となり、各学級しっかりとした話し合いが行われ

ていました。６時間目の終盤になると、各教室から拍手が聞こえてきました。学

級内でまとめの発表がされていたようで、その発表に対する拍手のようです。 

今年度の生徒総会の議題は、かなり難しい内容になっていますが、今日の子どもたちの様子を見ている

と当日がとても楽しみになりました。 
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廊下に置かれた荷物は、いつも
のように整然と並んでいました。 

① ② 

③ 

④ 

ワークシート
はこちらかご覧
いただけます。 


